
 
 

 

Les graphies les plus fréquentes des mots 
grammaticaux simples 

 

 

Accents déjà, voilà, là, où, à 
bientôt, même, plutôt, etc. 

Lettres 
muettes 
finales 

ailleurs, certes, dans, hormis, mais, moins, dès, près, très, puis, etc. 
souvent, vraiment, etc. 
trop, etc. 

Mots 
composés  

voilà (= vois + là) 
toujours (= tous + jours) 
désormais 

Apostrophes 

aujourd’hui 
d’abord, d’ores et déjà, d’ailleurs 
jusqu’à 
quelqu’un 
 

Tirets au-dessus, en-dessous, c’est-à-dire, peut-être, vis-à-vis  

Sans marque 
spécifique 

davantage 
or 
parmi 

 

 
 

 

  
 
 
 


